



## 市議会紹介コーナー

# おしえて！いちみん

定例会は定期的に市長により招集され、市の執行機関が提案する議案をはじめ、議会の权限に属するさまざまなことを話し合います。

これに対しても臨時会は、議会で緊急に審議しなければならない内容が生じた場合、その内容に限って話し合います。招集するのには市長ですが、議長や議員から、市長に対して臨時会の招集を請求する事もできます。



市議会の定例会と  
臨時会はどう違うの？



定期的に開催される定例会を待つていては時機を失うような、緊急に解決しなければならない問題について話し合います。

一宮市では過去に、緊急に税金の計算方法を改定しなければいけない場合や、緊急に議員の定数を変更しなければいけない場合に招集されました。

議長、副議長などが辞任し、変更となる場合も、議会から市長に招集請求を行い、臨時会が招集されます。



臨時会では  
何を話し合ひの？



6月議会の閉会日となつた26日の本会議には、7月26日から4日間にわたつて開催の一宮七夕まつりPRのため、議員や市長、市の職員らが、まつりのスタッフポロシャツを着て臨みました。



本会議でのポロシャツの着用は、議員の発案で「七夕まつりのPRに一役買おう」と、2年前から始まり、傍聴に訪れた人の日を楽しませています。



## 市議会で七夕まつりをPRしました！

